

Zeitschrift: Asiatische Studien : Zeitschrift der Schweizerischen Asiengesellschaft = Études asiatiques : revue de la Société Suisse-Asie

Herausgeber: Schweizerische Asiengesellschaft

Band: 31 (1977)

Heft: 2

Nachruf: In Memoriam Heinrich Steiger : 1889-1977

Autor: Kramers, R.P.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

In Memoriam HEINRICH STEIGER

1889–1977

Kurz vor dem Erscheinen dieses Heftes erreichte uns die traurige Nachricht, dass unser Ehrenmitglied, Herr Heinrich Steiger, den Folgen eines Verkehrsunfalles erlegen ist.

Heinrich Steiger war während vieler Jahre Kassier der Gesellschaft. Im Vorjahr hatte er endlich sein Amt an einen Nachfolger übergeben können, beteiligte sich aber noch immer an den Finanzen der Gesellschaft als Rechnungsrevisor.

Er gehörte zu den vielen interessierten Laien unserer Gesellschaft, die nach wie vor vom Interesse zahlreicher Mitglieder getragen wird, die nicht als Fachvertreter eines der vielen Gebiete der asiatischen Studien interessiert sind. Das grosse Interesse, das er den Aktivitäten auf dem Gebiet der Asienkunde entgegenbrachte, gehörte vor allem zum späteren Abschnitt seines Lebens, manche Impulse aber kamen von seiner Berührung mit der Psychologie C. G. Jungs her.

Die Gesellschaft hatte anlässlich der letzten Generalversammlung im Juni 1977 Heinrich Steiger in Anerkennung für seine getreue und gewissenhafte Mitarbeit zum Ehrenmitglied gewählt.

Wir werden das Andenken an diese immer fröhliche, bescheidene und von höchster menschlicher Reife geprägte Persönlichkeit in Ehren halten.

Für die Schweizerische
Gesellschaft für
Asienkunde
der Präsident
Prof. Dr. R. P. Kramers